

Corazón de Jesús

El hermoso templo del Sagrado Corazón de Jesús, una de las más bellas joyas arquitectónicas con que cuenta la capital de la República, está radicado en la Avenida de Simón Bolívar, antes Paseo de la Reina, entre la calle de Escobar y la Calzada de Belascoaín o Padre Varela.

Radica también allí el convento de los Padres Jesuitas, y fué inaugurada el día 2 de mayo de 1923.

La iglesia del Sagrado Corazón de Jesús cuenta con numerosas asociaciones piadosas, entre las que podemos señalar la Pía Unión de San José, Apostolado de la Oración, Congregación Mariana de la Anunciata; Congregación Mariana de Obreros Católicos, Archicofradía de Purísimo Corazón de María, Archicofradía de la Asunción de Nuestra Señora, Congregación de Jesús Crucificado, Unión No. 29 de los Caballeros Católicos, etc.

Las obras sociales de esta residencia son las siguientes: Asociaciones de Profesoras Católicas, Señoras Adoradoras del Santísimo Sacramento, Señoritas Auxiliadoras de las Misiones, Obreras y Talleristas, Asociación de Sta. Ana para mujeres del pueblo; Conferencia de S. Vicente de Paúl, Centro de Señoras; Visita diaria matutina y vespertina a Hospitales y Clínicas; Retiro espiritual mensual a sacerdotes, jóvenes y caballeros, a señoras, y en numerosas casas religiosas de la ciudad a los moradores de ellas; Dirección espiritual de los seminaristas de esa Diócesis.

Chavez
Act 2/23

